
 

 

 

 

              

          

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2950 回例会  2024 年 6 月 26 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委会 

点鍾：村田 会長     司会： 犬伏 常昭 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～豊島 幹事 

・ロータリーバンド サポートメンバー 加藤 典彦 さん、 門馬 純子 さん 

 

✦犬伏 会員 退会式 

  退会に際して、ひと言ご挨拶させていただきます。 

 入会当初は「まあ、60 歳位まで入っていればいい 

 かな」と思って入ったわけですが、それが随分長く 

 なりました。たいへん居心地が良かったのか、楽し 

 いロータリー活動だったのかな・・・と思います。 

  しかし、先輩たちが次々と亡くなり、私が青年会 

 議所時代からお付き合いしていた方ばかりで、非常に寂しい想いを 

 しております。この歳になって、随分体力に限界を感じるようにな 

 りました。今年の 1 月に体調を崩しまして例会を欠席しました。 

 そういう訳で退会を決意した次第でございます。 

  私、斜里ロータリークラブに「記録」が一つと「自慢できる事」 

 が一つございます。「記録」は、たいした記録ではないんですけど 

 SAA を 5 回やりました。活動計画書を調べてみましたが、誰もそ 

 んな人はいませんでした。それともう一つ、「自慢できる事」は入会してすぐの頃でしたが、親睦委 

員長を任されて何か新しい委員会事業を考えたいなということで、今でも続いております「奥様の誕 

生日に花束を贈る」ということを考えまして、そうすればロータリークラブの評価も上がるし、会員 

の評価も上がるだろうと考えた訳です。それでロータリーから花束を贈るということになりました。 

30 年以上この事業が続いている所を見ると、良い事業なんだなという意味で自負しています。 

 長年おりましたから、ロータリーにはたくさん思い出があるんですけど退会することになりました。 

斜里には住んでおりますので、変わらぬお付き合いとロータリー章典にある「超我の奉仕」をこれか 

らの人生に活かしていきたいと思っておりますので、これからも宜しくお願いいたします。 

 ありがとうございました。  

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～村田 会長                

今年度の活動報告がまだ残っておりますので割愛します。 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

 
 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのテスト 

５．委員会、その他の報告 ～村田 会長 

● 会  長： 村田 均  ● 副 会 長： 森田 拓巳、中島 雅幸  ● 幹 事 ： 豊島 和敏 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

・冨樫 親睦活動委員長～親睦委員会からの報告です。先日の日曜日（23 日）に「JR釧網線日帰り温泉の旅」 
          を行いました。わずか 3 人ではありましたが、温泉に浸かってのんびり過ごしま 
した。また機会がありましたら是非参加していただきたいと思います。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～村田 会長 

✦ 最終夜間例会  

・藤田（典）奉仕プロジェクト委員長～一年を振り返ってみますと、様々な活 

               動がありました。皆さまには感謝した 

 いと思います。次年度におきましても新たな取り組みをしたいという 

 ことですので、是非ご協力をお願いしたいと思います。 

 

・村田 会長～それでは、私の方から報告を兼ねてお礼の言葉を申し上げ 

      たいと思います。この一年間皆さまには本当にお世話にな 

 りました。感謝申し上げたいと思います。 

  創立 40 周年の時、そして 60周年の時と 2 度会長をさせていただきました。60周年には、木村実 

行委員長を先頭に皆で力を合わせて記念事業を成功させたということで、他のクラブからも「良かった 

よ」とお褒めの言葉をいただきました。本当に心から感謝すると同時に各委員長さんの事業について 

も重ねてお礼申し上げたいと思います。 

 最後になりますが、豊島幹事には一番お世話になりました。私としては、何もしなかったのですが、 

幹事には本当に一生懸命やっていただきました。心から感謝申し上げたいと思います。 

 今日は、私は眼の手術でお酒は飲めませんが、是非大いに飲みながら、そしてこの一年間の活動を 

語り合っていただきたいなと思っております。  

 それから、高木会員の「クマの問題」についてお話をいただくことになっております。また、ロー 

タリーバンドも準備されているということで、是非楽しく過ごしていただきたいと思います。 

 一年間ありがとうございました。 

  

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～次回発表                                     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 幹事より次回例会の案内                       
・次回は 7/3（水）第 2951 回例会～時間が通常と少し異なります。内容が盛り沢山ですのでランチの 

時間を 11：40～12：00 まで、12：00から例会を始めます。お時間を覚えておいて下さるようお願 

いします。（担当：会長・幹事）                                

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～次回発表                     

斜里 RC 会長のテーマ 2023-2024 国際ロ－タリ－のテ－マ 


